

## Kopf der Woche - Ohne Fleiss kein Preis

Es gab auf seinem Weg nach oben zwar den einen oder anderen Rückschlag – doch nun hat sich der Uetendorfer Gemeindepräsident Albert Rösti das höchste Exekutivamt im Land erkämpft.



Nach der Wahl vor dem Bundeshaus: Albert Rösti freut sich mit seinen Fans.  
Foto: AFP

Arbeit, Fleiss, gute Beziehungen sowie die Fähigkeit, sich nach Niederlagen und Rückschlägen aufzurappeln und weiterzumachen: Damit hat es Albert Rösti vom Kandersteger Bauernbub zum Bundesrat gebracht. Hinzu kommt die Kunst der Diplomatie, die Rösti aus dem Effeff beherrscht: gegen aussen freundlich und konziliant, innen aber knallhart.

Für seinen Aufstieg und den Glauben an sich selbst kuren wir den amtierenden Uetendorfer Gemeindepräsidenten Albert Rösti zum Kopf der Woche – und wünschen uns von ihm, dass er eines nicht vergisst: Ein Mitglied der Landesregierung muss das Wohl der ganzen Nation im Auge behalten und nicht jenes einer Partei oder bestimmter Interessengruppen.

[Marc Imboden](#)

Publiziert: 10.12.2022, 11:37